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关注

胶州计生窗口以“五化建设”开创计生新局面
近年来，胶州市行政服

务大厅人口计生局服务窗口
坚持以育龄群众需求为导
向，优化服务环境，提高服务
质量，围绕“五化建设”开展
优质服务，利用黑板报、横
幅、简报、向外新闻媒体投稿
的方式及时宣传计生工作中
的先进事例，努力开创和谐
计生新局面。

据悉，胶州市胶东街道
办事处计生办依托该局行政
服务大厅人口计生窗口系
统，以优质服务对村(居)进行
了全面升级改选，建成融宣
传指导、技术服务、药具发
放、信息管理、人员培训、政
策咨询等旨，以群众满意为
标准开展避孕药具管理工
作，按照“管理与服务紧密结
合，以服务促管理”的指导思
想，转变工作作风，把管理对

象变为服务对象，提供优质
服务，从宣传教育到人，药具
发放到人，随访指导到人入
手，把工作重点放在服务上，
以人为本，切实改变作风，保
证供应，满足需要，方便群
众。为了实现用药具群众的
知情选择，胶东街道计划生
育服务中心工作人员筛选出
内容科学，通俗易懂，便于群
众掌握的各种节育措施的基
本知识，充分利用墙报、板
报、橱窗宣传栏、村高音喇
叭、流动宣传车、培训班、贸
易市场、广场文化等多种有
效形式，还与文化部门协同
举办文艺宣传演出，广泛的
进行宣传,使广大群众对避孕
药具科普知识，生殖保健常
识有了深刻的了解和掌握，
提高了广大群众的节育避孕
知识水平。同时还利用例会、

以会代训的形式举办药品管
理员、村计生干部培训班，提
高了村级药具管理人员为群
众服务的水平。

该街道不怕工作量大，
不怕吃苦，不嫌麻烦，逐村逐
户的走访育龄妇女，摸清了
用药人员的底数，做到心中
有数。在此基础上将用药人
员拟使用药具的类型、数量
登记造册，提高了为育龄群
众服务的针对性，为避孕药
具定期按需求送药具到门服
务提供了第一手资料。对使
用免费避孕药具所有人员定
期随访，发现问题及时处理，
对使用药具有副作用的人员
进行重点随访、个性化指导。
提高了辖区育龄群众对计划
生育免费避孕药具知识的知
晓率和服务的满意度。

(单志强 闫淑梅)

胶州推进学习型

工商建设

今年以来，胶州市局
按照“创新学习理念、拓展
学习内容、完善学习机制”
的总体要求，以打造“七
会”队伍为目标，以“红盾
论坛”活动为载体，着力创
新学习机制，通过实行“三
项制度”，扎实推进学习型
工商建设。

“人人上讲台”制度，以
讲促学。在“领导干部上讲
台”的基础上，开设“微型课
堂”，开展“人人上讲台”活
动。根据工作实际，以各科、
所为单位，利用每周集中学
习日的时间，制定合理授课
计划，为每位党员干部提供
授课、锻炼、提高、交流的机
会，确保年内每人授课2次
以上，营造浓厚的学习氛
围，引导全体党员干部主动
学、深入学。 (王雷波)

青岛严控海边新建建筑高度和密度

前海建楼，需留透海空间

26日，市规

划局副巡视员马

晋彪做客在线问

政，就青岛海岸

带规划问题与市

民交流。据介绍，

青岛严控新建建

筑高度和体量，

预留观海视线通

廊，做到“显山露

水”。马晋彪还透

露，滨海步行道

将向东西扩展，

实现贯通，全长

达到40 . 6公里。

本报记者 宋珊珊

环湾划定四条保护线
严禁填海造地

在网谈中，很多市民关心
青岛海岸带的规划问题，想了
解青岛有哪些措施保护利用
好青岛的美丽海岸线。

马晋彪介绍，青岛海域面
积12200平方公里，海岸带绵
延曲折，总长862公里，其中大
陆岸线711公里。滨海资源是
大自然馈赠青岛的一份极为
珍贵的自然遗产。

为加强青岛市海岸带规
划、保护、利用，青岛逐步架构
了较为完善的海岸带保护利
用的法规体系和规划体系。
2010年，编制完成了《“环湾保
护，拥湾发展”概念规划研
究》，完成了环胶州湾生态保
护四条控制线的划定工作。

四条保护线分别为：胶州
湾北部区域围海填海控制线、

湿地保护线、入湾河道控制蓝
线以及近岸地带禁建与限建
区域控制线。

同时建立了青岛市基本
生态控制线的分级分类管理
机制，严禁填海造地，进一步
明确和控制城市增长边界，遏
制城市空间的无序蔓延，确保
胶州湾以及邻近区域的整体
生态安全。

滨海建楼控高度密度
预留空间显山透海

现在海边的高楼越来
越多，很多都挡了海景，对
于前海一线的规划建设问
题也是很多市民关心的热
点。

马晋彪介绍，由于各种
原因，在个别区域的确存在
着高层建筑对通海视线有影
响的问题。2007年以来，规划
局组织编制完成《青岛市高
层建筑空间布局专项研究》，

以市内七区18层以上或建筑
高度50米以上的高层建筑为
研究对象，划分了高层建筑
适宜发展区、适度发展区、适
度控制区、严格控制区、禁建
区，并将研究成果纳入控规
等各层面规划。

其中，对沿海岸线和历
史风貌保护区，按规划严格
控制新建建筑的体量、高度
和立面建筑风格，与周边环

境相协调，并预留观海视线
通廊，建设敞开公共活动空
间和滨海休闲步行系统，以
满足居民和游客休闲旅游观
光健身活动需求。

下一步，特别是对新区
建设中的海岸线，合理规划
布局高层建筑，丰富城市天
际轮廓线，做到“显山露水”，
进一步彰显青岛山海城一体
的城市特色。

滨海步行道将向东西延伸
贯通后长40 . 6公里

滨海步行道已成为前海
一线市民游客休闲娱乐、旅游
观光的好去处。有市民关心，
滨海步行道有些地方尚没有
贯通，能否继续向两端延伸？

马晋彪介绍，根据编制完
成的《青岛市滨海旅游步行道
规划》，滨海步行道西起团岛
东至石老人，全线长约40 . 6公
里，大致分为七大景观功能
区、八大景观节点。

“由于土地、项目建设以

及特殊用地等原因，还有太平
角、海域宾馆、银海大世界、麦
岛污水处理厂、崂山石老人等
几处地方尚没有贯通。”马晋
彪说，市建委及相关区政府正
在协调解决，力争早日按规划
实现全线贯通。

结合城市空间发展战略
布局调整和新一轮总规修编，
包括东部蓝色硅谷、西海岸经
济新区及环胶州湾东岸、西岸
和北岸城区总体规划，预留好

滨海步行道。下一步，结合各
节点规划的实施工程，逐步实
现向东西两端延伸。

此外，马晋彪介绍，东海
路以南银都花园西侧用地，作
为滨海步行道重要节点，原规
划为婚庆服务设施。为还绿于
民，市政府采取土地置换方式
对该地块进行了调整，建设为
公园绿地，完善了滨海步行道
节点，为市民游客提供公共活
动场所。

沙滩练技
27日，在石老人海水浴场，附近的一家

酒店将床铺、菜品等搬到沙滩上，工作人员
现场演示做床、茶艺和点菜。据介绍，为了准
备旅游酒店服务技能大赛，这家酒店将练习
场地搬到沙滩上，让更多观众来观看，增强
参赛人员的自信心。

本报记者 杨宁 摄影报道

义卖手工品
27日，在青岛朝城路小学，同学们用废

纸、易拉罐等自制的手工艺品和家里的旧玩
具拿出来义卖。当日，全校义卖共收入
3773 . 2元，全部捐给微尘基金。

本报记者 杨宁 摄影报道

三二连读

扩大招生规模
可通过对口高职考试继续读本科

本报4月26日讯(记
者 李珍梅) 26日，青
岛市教育局副局长王
洪琪就中职学校招生
政策，举行在线访谈。
访谈透露，今年三二连
读招生规模将扩大，职
业学校学生升本科的
机率也会随之扩大。

“ 三 二 连 读 毕 业
后，是否可以继续读本
科？听说今年三二连读
的招生人数扩大，不知
道这批学生五年后升本
科，是否也有所扩大？”
26日，青岛市教育局副
局长王洪琪就中职学校
招生政策，举行在线访
谈。不少网民积极提出
自己关心的问题。

王洪琪介绍说，三
二连读毕业后，按目前
政策可以通过对口高
职考试继续读本科。此
外，今年三二连读招生

规模会扩大，根据国家
关于加强现代职教体
系建设的相关要求，职
业学校学生升本科的
机率会扩大。今年，省
教育厅还会再批准青
岛市新增部分三二连
读学校。

据 了 解 ，从 今 年
起，市内四区和崂山区
的职业学校允许报考
普高和职高，因此有网
民关心今年新的报名
办法，是否会使得职业
学校录取分数降低。对
此，王洪琪说，职业学
校的录取分数要根据
各专业报名情况来确
定，各专业录取线难以
提前预计。

此外，5月 1 2日上
午8：30，在青岛旅游学
校将有一场中职学校
招生咨询会，届时学生
可以参加。

图 说
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